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I comunisti per T Unione 

delle Province campane 

Alia Provincia di Pisa 

LJtl . 

II signifficafo della 
awenuta costitu-
zione dell' Unione 
nella regione cala-

brese - Perche la DC 
napolefana ha re-
spinto al Consiglio 
provinciale I'ana-
loga proposta del 

P.CJ. ? 

Dalla nostra redazione 
NAPOLI, 20. 

Sulla necessita della crea-
zlone dell'Unione delle 
Province Campane pub-
bllchiamo la seguente let-
tern aperta del compagno 
llio Daniele, segretarlo 
del gruppo comunista al 
consiglio provinciale di 
Napoli, indirizzata al pre. 
sidente dell'Amminlstra-
zione provinciale profes
sor Antonio Gava. 

Signor Presidents, - ' 
non Le sard certamente 

pfuggita la notizia pubblicata 
jcon meritato rilievo dai gior-
jriali circa la costituzione del-
ll'Unione delle province cala-
.bresi, awenuta il 17 marzo 
u.s. nel Palazzo deH'Ammini-
strazione provinciale di Reg-
gio Calabria. Le finalita del 

jnuovo organismo sono state 
I ben precisate dai partecipan-
iti all'assemblea costitutiva, 
fappartenenti a tutti i gruppi 
politici rappresentati nei ri-
spettivi consigli provinciali. 
In particolare ritengo che 
meritino di essere sottolinea-
ti gli interventi del presiden-
te della Provincia di Reggio 
avvocato Masseo e del presi-
dente della Provincia di Co
senza professor Guarasci. 

II primo (cito dai resocon-
I to del Mattino) ha affermato 
| che l'Unione delle Province 
•calabresi e un c organismo 
attraverso il quale le forze 
locali potranno partecipare 
alia programmazione econo-
mica ed alle possibilita di 
sviluppo»; il • secondo ha 
messo in rilievo che median-
te il nuovo organismo sara 
possibile «dare ai problemi 
calabresi una dimensione ed 
un significato regionale » ed 
ha proposto « la creazione 
del Comitato per il piano di 
sviluppo regionale che si in-
serisca nel piano nazionale 
della programmazione >. 

Ora — che io sappia 
tutti i presidenti delle Pro
vince calabresi sono demo-
cristiani come il prof. Anto
nio Gava. Come si spiega che 
essi parlino un linguaggio e 
soprattutto si muovano in 
una direzione opposta a quel* 
la da Lei prescelta a Napoli 
allorquando un mese addie-
tro e venuta in discussione 
la mozione del gruppo ' co
munista? Tale mozione pro-
poneva appunto la formazio-
ne della Unione delle pro
vince campane che avrebbe 
dovuto dar vita ad un Co
mitato permanente per la 
programmazione regionale. 
La mozione, com'e noto, e 
stata respinta dalla DC insie-
me alle destre; nonostante lo 
sforzo dei comunisti di da
re un significato unitario e 
costruttivo alia loro propo
sta evitando ogni accento po-
lemico e di parte. Orbene, 
signor Presidente, come e 
possibile non rendersi conto 
della situazione di disagio in 
cui si viene a trovare il Con
siglio provinciale il .quale 
rappresenta una citta come 
Napoli che dovrebbe eserci-
tare (ricordo uno slogan del 
suo stesso Partito) una fun-
zione guida nello sviluppo 
della regione campana e del 
Mezzogiorno? Non solo il 
Consiglio provinciale di Na
poli mette in forse il sup 
prestigio politico, ma si ri-
schia oltretutto di far arri-
vare le forze politiche del 
la Campania impreparate al 
loro compiti nel momento in 
cui si dara vita all'Ente re
gione. Un cambiamento di 
rotta s'impone. Si riprenda 
la discussione aperta dai co
munisti e si stabiliscano i 
contatti necessari al fine di 
garantire, con la creazione 
dell'Unione delle Province 
Campane, l'intervento prio-
ritario degli enti locali nel
la programmazione, evitando 
i fatti compiuti dei grandi 
gruppi economici che mano-
vrano i consorzi industrial!. 
Si costituisca cosi una visio-
ne unitaria dei problemi 
campani e lelaborazione de
mocratica del Piano regiona
le di sviluppo. 

Eviti se pu6, signor Presi-
aente, sia Lei che il partito 
della DC, di assumersi una 

_ altra grave responsabilita nei 
confront! degli interessi di 
fondo delle nostre popolazio
ni Non e'e altro tempo da 

> P«rdere. 

llio Daniele 

Cosenza 

s'impegna Tremelloni 
a far sorgere 

un'industria a Lungro 
La decisione presa in conseguenza della chiusura 
della salina unica risorsa economica della zona 

Dal nostro corrispondente 
COSENZA. 20 

La salina di Lungro, unica ri
sorsa economica deH'importante 
centro del Pollino, e stata con-
dannata alia chiusura. Lo ha uf-
flcialmente confermato il mini-
stro delle Finanze Tremelloni ad 
una delegazione di Lungro com-
posta dai vicesindaco compagno 
Verducci e dai segretario co-
munale, e accompagnata dagli 
on. Fausto GuUo per il PCI Rlc-
cardo Misasi per la DC e Fran
cesco Principe per 11 PSI. 

n ministro si e per6 impegna-
to a non far chiudere la salina 
flno a quando non sorgera a 
Lungro una industria che verra 
Incoraggiata da uno stanziamen-
to governativo a fondo perduto 
di 1 miliardo e 250 milioni di 
lire da distribuirsi in cinque an-
ni. In tal senso 11 ministro hn 
assicurato di presentare nella 
prossima riunione del Consiglio 
dei Ministri un dettagliato dise-
gno di legge. 

Dopo anni di lotte e di aspre 
polemiche. la volonta unitaria 
dei cittadini di Lungro ha otte-
nuto una grande e signiflcativa 
vittoria. II governo, decidendo 
di far sorgere una industria, ha 
riconoscluto che la chiusura del
la salina avrebbe comportato un 
danno gravissimo alia economia 
di Lungro. ed ha accolto il mo-
tivo sociale che i Iungresi nan-
no sempre prospettato ad ogni 
ventilata minaccla di chiusura 
della salina. 

Ben venga quindi l'industria, 
che potra dare Iavoro a centi-
naia di lavoratori di Lungro e 
dintorni. Ma il governo ed il 
ministro Tremelloni in partico
lare, vadano cauti nel prendere 
decisioni awentate sulla chiu
sura delta salina. Decidere di 
chiuderla su due piedi con la 
sola giustiflcazione (peralro giu-
stissima) che la salina e im-
produttiva. senza considerare le 
cause di questa improduttivita 
e senza il parere di una com-
missione tecnica. sarebbe un er-
rore madornale ed irrepara-
bile. 

La salina di Lungro e impro-
duttiva. d'accordo. sarebbe scloc-
co negarlo dato che le cifre so
no molto eloquenti: un kg. di 
sale di Lungro costa molto di 
piu di un kg. di quello che si 
estrae in Sicilia oppure in Li-
guria. 

Ma bisogna considerare che 
quello di Lunero e un sale a 
bassissimo indice di umidita. 
molto ricercato dalle Industrie 
dolciarie. e che il complesso 
estrattivo della salina (.attrez-
zature. macchinar! ecc.) e il me-
desimo di due secoll fa. Gli ope-
rai porta no il sale ancora sulle 
spalle e devono scendere due-
mila gradini per raggiungere 1 
posti di estrazione. 

Rimodernando adeguatamente 
le attrezzature e mettendo a di-
snosizione della salina quello che 
offre in materia la tecnica mo
derns. essa da improduttiva un 
domani potrebbe diventare pro-
duttiva. 

Oloferne Carpino 

Cosenza: 
telegramma 

dei lavoratori 
forestall 

al ministro Pastore 
•• COSENZA, 20. 
• I ' lavoratori forestall della 

provincia di Cosenza, riunitisi 
a convegno, hanno discusso 
sulla grave situazione di di* 
soccupazione venutasi a crea-
re per la sospensione del la-
vori nei bacini idraulico-fore-
stali e sul loro trattamento 
previdenziale e mutualistico, 
inferiore a quello dei lavoratori 
degli altri settorL 
* Alia fine del convegno al-

l'unanimita e stato deciso di 
inviare al ministro Pastore il 
seguente telegramma: « Lavo
ratori forestali provincia Co
senza riuniti convegno consta-
tato disagio determinatosl cau
sa chiusura maggioranza ba
cini Idraulico-forestah chledo-
no suo intervento presso enti 
interessatl per inizio imme-
diato lavori bacini predettl per 
assicurare Iavoro grande mas-
sa disoccupati ct evitare com-

f leto spopolamento comuni. 
'orestali medesimi chiedono 

ecceUenza vostra volere pro-
muovere convocazione parti 
per stlpula contratto nazionale 
eategoria secondo impegno as-
sunto Cassa Mezzogiorno set-
tembre seorso «*, m e n * r e „ 1

a ** 
tendono asslcurazione ri«"af-
do entrambe richieite le for-
mulano nostro mezzo nuguri 
buon Iavoro Interesse Mezzo
giorno Italia. Camera Confe-
derale del Lavoro Cosenza ». 

Cosenza 

Costituita la 
Federazione 

scuola media 
COSENZA. 20 

Si e tenuta a Cosenza l'as-
semblea provinciale del sin-
dacati della scuola media per 
la costituzione della Fede
razione Provinciale della 
Scuola Media. -
• L'assemblea ha approvato 
inoltre un documento ri-
vendicativo ed ha ratificato 
l'accordo raggiunto dalle se-
greterie provinciali del 
S.N.S.M.. del S.A.S.M.I.. del 
Sindacato Personale non in-
segnante e dell'Associazione 
Inscgnanti Tecnico-pratici. 

II Comitato Direttlvo del
la Federazione risulta cosl 
composto: on. Picciotto. pro
fessor Liguori, De Santis, 
Piane. Muti, Russo, Sicilia, 
Lamanna, Cupelli. Bruni, 
D'Amello, Caruso. Gioia. 

II documento rlvendicati-
vo. che sara Inviato a tutti 
i slndacati provinciali e na-
zionali. con un appello a 
costituire ovunque la Fe
derazione sindacale della 
scuola media, espone le ri-
vendicazioni di tutte le ca-
tegorie per un miglior trat
tamento economico e giuri-
dico. per la sistemazione di 
tutto il personale fuori ruolo, 
per la modiflca degli attuali 
concorsi e per l'elevamento 
delle pension!. 

Tra le proposte e stata 
particolarmente sostenuta 
quella che i sindacati nazio-
nali indicano: subito un con
vegno nazionale per i fuori-
ruolo. 

Inoltre e stata posta la 
esigenza di un convegno re
gionale sulla scuola in Ca
labria. 

Trasporti: posta 

La relazione del compagno Pucci sul bilancio 
1964 - Respinto II blocco della spesa pubblica 

- - e dei salari ^ 

Dal nostro corrispondente 
•: . ...• .... PISA, 20. ' 

II compagno on. Pucci. pre
sidente deU'Amministrazione 
provinciale ha portato ' alia 
discussione del' Consiglio il 
bilancio di previsione per il 
1964. La relazione svolta du
rante l'ultima seduta consi-
liare mette in evidenza come 
la Giunta di sinistra abbia 
teso a dare una impostazione 
tale da portare avanti un 
programma largamente socia
le che non puo conciliarsi con 
la tenedenza al restringimen-
to del credito ed al conteni-
mento della spesa pubblica 
previsto dalla circolare del 
ministro Rumor inviata tra-
mite le prefetture agli enti 
locali. 

La relazione al bilancio 
parte da una richiesta di vi-
tale importanza per lo svi
luppo dei comuni e delle pro
vince: la riforma della strut-
tura amministrativa dello Sta
to mediante i& Regione e la 
autonomia agli enti local! che 
sia accompagnata da una po-
litica di riforme nei princi
pal! settori economici e pro-
duttivi. II compagno Pucci ha 
poi messo in evidenza la dif
ficile situazione che attraver-
sa il nostro Paese i cui ri-
flessi si fanno particolarmen
te sentire in tutta la pro-
vinicia. 

- S i tenta di far credere 
che di tale situazione sono 
colpevoli gli alti salari ed 
una specie di agiatezza in cui 
vivrebbero i lavoratori. per 
cniedere loro sacrifici. In 
realta il livello salariale ita-
liano e il piu basso fra quell! 
del MEC. II tentativo quin
di, palese o camuffato. del 
blocco dei salari non pud 
essere che respinto, proprio 
perche le difficolta congiun-
turali non derivano dall'alto 
livello salariale». 

Dopo aver ricordato l'offen-
siva reazionaria che si sta 
portando avanti alia Fiat, al
ia Innocenti. e i licenzia-
menti awenuti nella nostra 
citta fra gli edili, al biscotti-
ficio Campidoglio, nelle a-' 
ziende di abbigliamento, alia 
Sara, alia Del Chiocca, alia 
Marzotto, 11 compagno Pucci 
ha sottollneato poi l'esigenza 
di una nuova legge urbanl-
stica e di provedimenti riso-
lutiv! per 1'agricoltura. 

Problemi della scuola, del
la riforma sanitaria e nume-
rosi altri sottolineati dai com
pagno Pucci mettono in evi
denza. assieme a quell i del
lo sviluppo della economia 
Haliana. l'esigenza di una pro
grammazione democrarica che 
deve avere per obiettivo il 
soddisfacimento delle istan-
ze social! delle popolazioni: a 
livello locale intanto si e im-
pegnati nelle iniziative per il 
piano regionale di sviluppo 
economico di cui deve essere 
parte importante lo sviluppo 
dell'industria elettrica nazio-
natizzata di Larderello. 

In questo largo quadro che 

impegoa quindi la ammini-
strazione provinciale ad una 
battaglia democratica di gran
de valore, il compagno Pucci 
ha enucleato le varle bran-
che di- attivita dell'Ente ed i 
provvedimenti che si inten-
riono portare avanti. Partico
lare spazlo e stato dedicato 
al problema dei trasporti per 
il quale ci si propone di in-
tensificare la politica fino ad 
oggi portata avanti. cercan-
do di realizzare l'ampliamen-
to delle rete delle autolinee 
alio scopo di andare incon-
tro alle esigenze delle popo
lazioni, ponendo un argine al 
potere usercitato dai gruppi 
monopolistic! che continua-
no a considerare la rete stra-
dale esclusiva funzione del 
loro profitti a danno della 
collettlvila. 

SI pone quindi con urgenza 
il problema della unificazio-
ne delle tre aziende pubbliche 
che appare risolvibile sia sul 
piano giurldico amminlstra-
tlvo sia sotto il proHlo tecni-
co. 

Per quello che riguarda la 
pubblica istruzione le spest-
previste dai bilancio sono in-
quadrate nel programma po-
liennale di interventi nel set-
tore scolastico di pertinenza 
della Provincia; larga parte 
e de'jicata alia edlhzia sco-
lastica per la quale si e se-
guito il criterio di predispor-
re un piano di assetto defi
nitive a largo raggio, tale 
cloe da potersi ritenere suf-
ficientc anche ipotizzando 
scuole di dimension! sensibil-
mente superiori alle attuali. 

Nel bilancio di previsione 
e tenuta nella dovuta consi-
dcazione la necessity di un 
potenziamento delle attivita 
sportive con lo scopo di in
cremental lo sport di massa: 
per il turismo si prevede di 
ntfrontare con mezzi adegUa-
ti il problema della valoriz-
zazione del litorale e di al-
tre zone particolari della no
stra provincia. 

Un rilievo viene fatto a 
proposito della agricoltura: 
l'intervento della amministra-
zione non si presenta infatti 
rilevante come in altri e que-
sto a causa non solo di una 
legislazione inefficace ma an
che delle autorita tutorie che 
tagliano con accanimento le 
spese previste per le inizia
tive straordinarie. 

Intervpi-.ti massicci sono in-
fine previsti nel settore dei 
lavori pubblici ed in modo 
particolare della viabiiita pei 
la quale si sta attuando il 
programma stradale approva
to come stralclo di quello 
generale. Anche per U per
sonale si e decisi a portare 
avanti la linea che ha sem
pre caratterizzato rammini-
strazione rendendosi interpre-
te delle giuste esigenze dei 
dipendenti ai quali e richie
sta una prestazione di lavoro 
manuale ed intellertuale sem
pre piu qU3lificato. 

Alessandro Cardulli 

R. Calabria: ieri forte e decisiva protesta 

Ottenuta I'estensione dei 
trasporti municipalizzati 

Dal nostro corriipondeate 
REGGIO CALABRIA, 20. 

Le popolazioni della vallata 
del Valanidi banno vinto, que
sta mattina, la loro battaglia 
contro l'esecutorieta della sen-
tenza del Consiglio di Stato 
che — basata su errori di fatto 
e sulla mancata difesa degli 
interessi del Comune — estro-
metteva 1'Azienda Municipale 
Autobus dai servizio di colle-
gamento con Croce di Valanidi. 

E' stata necessaria, dopo una 
settimana di continue proteste 
che si esprimevano con il bloc
co agli autobus della ditta Ca-
ridi, una piu incisiva manife-
stazione di lotta. Oltre 600, fra 
uomini, donne e ragazzl. con 
cartelloni e fischietti. < hanno 
•nvaso i locali del Municipio 
dopo una marcia di quasi died 
chilometri iniziata nelle prime 
ore del mattino. La protesta 
delle popolazioni del Valanidi 
e stata accolta. lungo tutto d 
Corso Garibaldi — la princi
p a l arteria cittadina — da 
concrete manifestazioni di so

il sindaco, dopo aver aispo-
sto 1'accesso nella sala del 
Consiglio comunale per i ma. 
nifestanti. ha immediatamente 
convocato la Giunta per deci
dere sulle richieste della po-
polazione, da tempo avanzate 
con precisl ordini del giorno 
e con delegazionl. Sotto la viva 
presslone degli interessatl. U 
sindaco e la Giunta — che 
precedentemente si erano ado-
nerati Der far accettare alia 
ditta Caridi un cospicuo in-
dennlzzo perch6 si ritirasse 
dall'eserrl'io della linea — 
hanno deliberato di arcoRlIere 
la richiesta dell'azienda muni
cipale di effetuare 1 suol ser-
vizi da Oliveto Cdtie chilometri 
oltre Croce di Valanidi). sune-
rando cosl l'ostacolo posto dal
la • sentenza del Consiglio di 
Stato ed acrettando interamen-
te la volontA delle popolazioni 
Interessate. 

La deliberazlone adottata in 
via di urgenza, ha rldato alle 
pooolnzloni. lungamente ves-
sate dalla ditta privata. ! ser-
vl7i dell'A.M.A. a partlre da 
ofgi stesso. Nella giornata di 

domani, II prowedimento del
la Giunta comunale <sara ap
provato dalla apposita Com-
missione per i trasporti. 
- Intanto, sulla intera questio

n s e da rilevare 11 grave at-
teggiamento del vice prefetto 
dott. Lombardo incaricato di 
rendere esecutiva la sentenza 
del Consiglio di Stato. il quale 
aveva disposto, in favore della 
ditta Caridi. il prolungamento 
del capolinea fino al Museo 
nazionale, vale a dire al ter 
mine del centro urbano. II 
grave gesto era stato accolto 
con grande favore dalle altre 
ditte private — largamente fa
vorite. al danni dell'Azienda 
municipale. da tutte le prece
dent! amministrazioni comu-
nali dc — che si erano g*a 
fatte sentire per ottenere lo 
spostamento del loro attuali 
capolinea. 

Ancora piu grave resta. pert. 
la decisione deHc Ispettorato 
compartimentale per la moto-
rlzzazione di Catanzaro con cui 
si e deliberata la concesslone 
della linea alia ditta Caridi 
inventando di Sana pianta il 
capolinea Ferro di Valanidi 
— nella pratica impossible ad 
esistere — e ratteegiamento 
costantemente negativo verso 
ogni proposta di notenziamento 
del servizi e delle Ilnee avan
zate dall'azienda Dubblica. 

Recentemente Ting. Tinello. 
dell'Ispettorato per la moto-
rlzzazlone. si e energicamente 
opposto al nrolungamento dei 
•ervlzl dell'A.M.A. alia linea 
Kcggio Calabria-San Sperato. 
fino a San Salvatore di Cata-
fono. sostenendo che t colle-
eamenti della ditta Surace so
no da ritenersi soddisfacenti 
• le richieste delle popolazioni 
da respfn?ere. 

Taie difesa derli interessi 
orivati da parte di funzionari 
nubblicl. ci sembra per lo mr-
no assai strana. Una in-h!esta 
in proposito e stata chiesfa 
inslstentemente dai sindacato 
orovlnclale autnfrrrotramvieri 
neH'interess*1 della nubblich 
azienda e dell** nooolp7loni d«»l-
le numerose frazloni della citta 

Enzo Ucaria 

Teramo 

Domenica ad 
Atri conferenzo 

ograria 
intercomunole 

R A P I * esaminata a I convegno indetto dai PCI la 
_ _ * situazione economica della zona Sud-Est 

ATRL 20. 
Le Camere del lavoro, le 

Leghe mezzadrili, le Alleanze 
comunali dei contadini di Atri-
Pineto-Silvi hanno indetto per 
il 22 prossimo. con inizio alle 
ore 9, presso il Teatro Comu
nale di Atri, la Conferenza 
agraria intercomunale. 

La preparazione della Con
ferenza e stata dibatutta in 
oltre 35 riunioni di Leghe dei 
lavoratori della terra 

La Conferenza e stata pro-
mossa per dibattere e promuo-
vere iniziative che abbiano co
me obbiettivo: la riforma agra
ria, la liquidazione della mez-
zadria in proprieta contadina. 
la costituzione degli enti re
gional! di sviluppo agricolo con 
poteri di esproprio, la riforma 
della Federconsorzi. la desti-
nazione dei finanziamenti e 
contributi pubblici ai lavora
tori delle campagne, alle loro 
cooperative ed associazioni. la 
parita nei trattamenti previ-
denziali. assistenziali. mutua-
listici, l'appoggio completo al 
progetto di legge presentato 
dagli on.li Sereni e Avolio, un 
nuovo rapporto tra citta e cam
pagne nella vendita diretta tra 
produttori e consumatori ell-
minando la speculazione degli 
intermediari. 

Inoltre. la disponibilita dei 

Erodotti da parte dei contadini. 
lalla Conferenza dovra scatu-

rire la costituzione del Con-
sorzio bieticultura. 

PUTIGNANO — II teatro comunale durante i lavori del convegno 

Problemi vecchi e 
nuovia 

Putignano 
Accanto alia questione agraria nuove forme di 
speculazione e di sfruttamento - II ruolo degli 
enti locali e delle cooperative per una program
mazione democratica - La mozione approvata 

Dal nostro corrispondente 
PUTIGNANO. 20. 

La situazione economica del
la zona del Sud-Est, che com-
prende numerosi Comuni della 
provincia di Bari, e stata og-
getto di un pubblico convegno 
che si e svolto domenica scorsa 
nel teatro comunale di Puti-
gnano. 1 problemi economici 
della zona sono stati esaminatl 
tenendo conto e collocandoli 
nel quadro dell'attuale crisi 
economica che travaglia il Pae
se, ed in rapporto ai noti prov
vedimenti anttcongiunturali pre-
disposti dai governo. 

Un'analisi quanto mai neces
saria in una zona in cui la pre-
senza di vecchi problemi (patti 
agrari abnormt, piccola pro-
pieta coltivatrice, cultura spe-
cializzata del vigneto, trasporti 
ferroviari, turismo, ecc.) si in-
treccia con lo sviluppo econo
mico in atto caratterizzato da 
alcun'e iniziative industriali di 
tipo artigianale. con le compli-
cazioni di carattere urbanistico 
e quindi di disorganico svilup
po dei centri urbani. 

Putignano, che e al centro di 
questa vastissima zona, offre il 
termometro della situazione in 
quanto proprio in questo gros-
so centro urbano, che sta tra 
Bari-Taranto-Brindisi, accanto 
al vecchio problema agrario si 
presentano nuove forme di spe
culazione che vanno dalle aree 
fabbricabili ai trasporti urbani 
ed extraurbani, con i costi so-
ciali enormi e salari di fame. 
Nelle Industrie di confezioni, 
per fare un solo esempio, ove 
sono occupate oltre 4.000 ra-
gazze, si hanno salari che van-
no da un minimo di 400 lire 
al giorno (ragazze di 12-13-14 
anni) ad un massimo di lire 
1000 per operai che hanno la-
vorato da oltre un decennio in 
queste fabbriche. 

II dibattito si e svolto sulla 
base di una introduzione del 
consigliere provinciale compa
gno Sandro Fiore il quale, par-
tendo dall'analisi della crisi 
economica in atto e dai prov
vedimenti congiunturali del go
verno di centrosinistra, ha ap-
profondito i temi sviluppandoli 
alia luce della realta economica 
della zona del Sud-Est. Alcuni 
interventi hanno puntualizzato 
singole situazioni ed hanno ar-
ricchito il quadro di analisi e 
di indlcazioni per uscire dai-
I'attuale crisi economica, 

11 convegno si e concluso con 
Vapprovazione di una mozione 
che i gruppi consiliari dei Co
muni della zona presenteranno 
per un largo dibattito nei con
sigli comunali. Sella mozione. 
dopo un rapido accenno alle 
condizioni di crisi particolari 
della zona del Sud-Est e alia 
inefficacia ed insufficienza dei 
provvedimenti anticongiunturali 
presi dai governo, si indicano 
in alcuni punti le misure ne-
cessarie da parte dei comuni 
e della stessa Amministrazione 
provinciale per porre le pre 
messe atte alia soluzione dei 
problemi di tutta la zona nel 
quadro e nel contesto dell'eco
nomia barese. - Tall mlxure. si 
chiede nella mozione, debbono 
aderire a linee di programma
zione economica che nella zona 
del Sud-Est si sostanziano con 
una politica del comprensorio, 
per appurare la realta omoge-
nea della zona, con tutti i ca-
ratteri intercomunali che la 
stessa presenta nella sua pro-
blematica di sviluppo. 

Si vuole in sostanza affron 
tare una programmazione zo 
nale che partendo dai grossi 
problemi delfagricoltura, del 
l'industria, deirurbanistiea, dei 
trasporti, turismo, ecc, indichi 
in concreto proxpettive per una 
spinta a tutto lo sviluppo eco
nomico. 

L'emigrazione — che ha rap-
presentato una vera emorragia 
di tutta la zona con I problemi 
deU'esodo e delVabbandono del
le campagne viene indicata 
nella mozione come fenomeno 
da bloccare e contenere nel 
quadro e nella prospettlva di 
una industrializzazione salda-
mente ancorata e collegata al-
VaaricoltuTa: un processo dl 
sviluppo economico che incida 
nelle strutture agrarie ormai 
superate e che porta dall'azien
da contadina per collocarlo co

me asso centrale di una pro
grammazione economica. 

A questo scopo si indicano 
gli strumenti economici quali 
cantine sociali. cenfrali orto-
frutticole. oleiflci sociali, casei-
fici, centrali del latte a gestio-
ne pubblica, centrali di Imbot-
tigliamento del vino e dell'olio, 
centri di allevamento zootecnl-
co, ricerche irrigue, meccaniz-
zazlone. In sintesi occorrono 
un'agricoltura industrlallzzata e 
il potere di contrattazione nelle 
mani dei contadini assoclati in 
cooperative e collegatl diretta-
mente al consumo. 

La funzione degli enti locali 
— Comuni e Provincia — viene 
sottolineata nella mozione co
me centri di potere decisionale 
per intervenlre dai basso nello 
sviluppo economico e quindi 
contestare la linea monopoli-
stica dl penetrazione e di rapina 

Italo Palasciano 

Bari: iniziativa 
delle CI. per 

I'oleodotto Sfanic 
BARI. 20 

Non ancora sono stati resi 
noti i risultati dell'inchiesta del-
I'Autorita Giudiziaria sulle cau
se che provocarono nell'ottobre 
seorso lo scoppio dell'oleodotto 
delle Raffinerie Stanic all'altez-
za del Parco Nord delle Ferro-
vie dello Stato. che la stessa 
Stanic sta procedendo alia co
st ruzione di un nuovo oleodotto 
sotto la stessa sede ferroviaria 
ove si verificft il grave incidente. 

Sulla gravita del fatto le Com
mission! Interne del personale 
ferroviario di macchina e di Sta-
zione hanno discusso approvan-
do un ordine del giorno in cui 
si denunzia il fatto che la co-
struzione dell'oleodotto sotto la 
stessa sede ferroviaria ove si ve
rified Io scoppio (che produsse 
danni ingenti a decine di vago-
ni ferroviari e la morte di un 
macchinista) slfjniflca il ripri-
stino delle condizioni che hanno 
gia portato il lutto nella fami-
glia dei ferrovieri. 

Alio scopo di garantire al per
sonale ferroviario la sicurezza 
sul posto di lavoro le Commis
sion! interne hanno invitato i 
parlamentari. le autorita. e la 
Azienda delle Ferrovie dello 
Stato ad esaminare la situazio
ne in tutti i suoi aspetti e con 
nieno senso di responsabilita 
'neirinteresse della sicurezza del
la stessa Azienda ferroviaria e 
di quella dei lavoratori ferro
viari e degli stessi vlaggiatori. 

130 miliardi 
nelle casse 

della Regione 
PALERMO. 20. 

Le disponibilita complessive 
di cassa della Regione sici-
liana, presso il Banco di Si
cilia e la Cassa di Risparmio. 
sono risultate. alia fine dello 
seorso febbraio. di 129 miliardi 
e mezzo. Lo annuncia la ra-
gioneria generate della presi-
denza della Regione, .comunl-
cando inoltre che, per contro. 
la media mensile dei paga-
menti sul bilancio e sul fondo 
di solidarieta. e stata. nel pe* 
riodo lufflio '63-febbraio '84, di 
appena 8 miliardi e mezzo. 

l u t t o 
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La famiglia del compagno 
Fadda Sebastiano. - segretario 
della sezione di Nughedu San 
Nicolo (Sassarl) e stato colpita 
da grave lutto per la "morte del
la madre. 

Alia famiglia giungano le sen-
tite condoglianze a nome dei 
comunisti della Zona, della se
zione di Nughedu. della Federa
zione di Sassari e del nostro 
glornale. 
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Conferenza d'organizzcizione 

della FGCI di Matera 

I giovani e le 
lotte in Lucania 

M A T E R A , 20. 
Rlcco di dibattito e dl 

•puntl politici e organizza-
t ivi , al e svolta a Irslna la 
conferenza di organizzazio-
ne provinciale della FGCI 
materana. 

Nel nuovo circolo glova-
nile di Irsina, dove si sono 
svolti I lavori della confe
renza, alia quale ha parte-
cipato II compagno Iperlco 
della FGCI nazionale, sono 
convenutl numerosi delegati 
del comuni materani , dir l -
genti provinlcal: delta FGS, 
una rappresentanza del co
mune democratico di Irslna, 
compagnl del partito e del 
sindacato unitario, giovani 
di altre organizzazionl glo-
vanll i , che hanno dato luogo 
ad una interessante discus
sione sui temi della oppo-
sizione dei aiovani comuni
sti all 'attuale governo di 
centro sinistra e della lotta 
unitaria per lo sviluppo eco
nomico della regione luca-
na, e sui temi delle scelte 
dl azlone dei giovani comu
nisti in Baailicata per II 
rafforzamento della FGCI 
nella regione. 

Non ci si e arrestati alia 
denuncia della arretratezza 
delle strutture eslstentl nel
la regione (scuole, agricol
tura, servizi sociali e clvili , 
Infrastrutture, analfabeti-
i m o , e c c ) , ne alia denun
cia 'delta artuale politica 
anticongiunturale del gover
no di centro-sinistra, ma II 
discorso e stato portato sul
la valutazione delle possi
bilita concrete di contrap-
porre ed affermare una l i 
nea democratica alle scelte 
monopolistlche in atto nella 
regione, attraverso lo svi
luppo di lotte ampiamente 
un'tarle con la parteclpa-
zlon* dei plovanl nelle cam-
pagnr, nelle scuole, f ra gli 
operai, f ra le ragazze. 

- Nostro obiettivo — ha 
detto il compagno Notaran-
gelo. segretario uscente del
la FGCI provincials di Ma
tera nella sua relazione — 
e auello di cercare e di ap-
profondire, su di un terreno 

Ideale e politico, II proceaao 
dl rlcerca del giovani ec-
munlsti lucanl per una lotta 
artlcolata che sollecltl nelle 
nuove generazloni I motlvi 
general! della nostra batta
glia per il soclallsmo. Not 
oggl indlvlduiamo questl 
motivl nella lotta per Pln-
dustrlalizzazlone delta re
gione attraverso scelte de-
mocratiche e antlmonopoll-
stlche, nella riforma agra
ria generale, nell'ingresso 
della clvilta nelle campagne 
e nella regione, nello svec-
chlamento della scuola, nel
la lotta contro I'analfabe-
tismo, nella conquista dl 
un posto sicuro per ogni 
giovane ». 

II problema dell'unita e 
stato portato su un piano 
avanzato: mlrare all'unita 
delle slnistre con le forze 
cattoliche su rlvendicazlonl 
concrete, possibilita questa 
che ha avuto una verifles 
valida nelle lotte recentl 
della gioventO materana • 
lucana per la industrializ
zazione e per lo sviluppo 
economico della regione, 
lotte che hanno vlsto, ap
punto per II peso politico 
esercitato dai giovani es» 
munisti ' all'interno dells 
scuole e nel cantlerl, II fsr-
marsi di un vasto schlera-
mento, dai comunisti fino al 
cattolicl attraverso I socia
list! e I soclaldemocratlcl.' 

Con I'impegno a "portare 
avanti queste scelte dl azlo
ne I giovani comunisti ma* 
terani hanno concluso i la
vori della conferenza eleg-
gendo II Comitato federate 
e gli al tr i organism! dir l -
genti. In serata e stata 
Inauaurata la nuova ssde 
del Circolo di Irsina che 
quest'anno festeggia II van. 
tesimo anniversario - della 
sua fondazlone: vent! anni 
fa infatti a Irslna nasceva 
nel mese di marzo. accanto 
alia sezione del Partito, II 
Circolo dei Fronte della Qte-
venta. 

Nella foto: I giovani alia 
conferenza dl organlzzazf*-
ne della FGCI di Matera. 

Costruttori del PCI 

Nella campagna di tesseramento e di reclutamento 
in corso i compagnl Pietro Triconi (a sinistra), at t l -
vista della sezione comunista di Misterbianco (Catania) , 
e II compagno Terzo Fianchlni (a destra), della seziona 
di Tolentino (Macera ta ) , hanno conseguito risultati cha 
merltano di essere additati ad esempio a tutti 1 militant!. 

I I compagno Triconi ha tesserato 142 compagnl; II 
compagno Fianchlni ne ha tesserati 150 con 34 reclutati, 
tutti contadini. 
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